

ALCALDE SE MANTIENE EN LOS ACUERDOS CON COMERCIANTES

PARA EL DESARROLLO DE LA

FERIA DE FINADOS

BOLETÍN DE PRENSA 00368

Ambato, 27 de octubre.- En Shuyurco (INECEL) la nueva Explanada para ferias, inicia la operatividad de montaje para la tradicional Feria de Finados, este viernes 27 de octubre varios representantes de los comerciantes expusieron sus necesidades que fueron atendidas.

Los 42 mil metros cuadrados para los expositores, 674 puestos de 2x2 con divisiones y carpa para la exhibición de artesanías, 1049 locales sin carpa para mercadería de distinta índole y 100 puestos de 3x3 con carpa y divisiones para alimentos preparados, están listos para recibir a propios y extraños en este feriado.

Gabriela Rodríguez Directora de Servicios Públicos, informó los nuevos acuerdos tomados en beneficio para los comerciantes que se dan cita en esta gran exposición artesanal dentro de los mismos están los siguientes:

- No se cobrará la garantía por las carpas y quien quiera colocar su propia carpa lo podrá hacer.
- Los comerciantes y artesanos que deseen solicitar la devolución de la garantía entregada deberán firmar un acta compromiso para el cuidado de la carpa designada.

Al momento se encuentran adjudicados 500 puestos entre ellas 100 artesanos del MIES y Economía Popular y Solidaria, 20 solicitudes ingresadas de juegos mecánicos las cuales están siendo analizadas con el fin de que adjudicar a quienes cumplan con los requisitos técnicos, mecánicos y de seguridad, 5 Juegos mecánicos ya han confirmado su presencia. La municipalidad de Ambato liderada por el Ingeniero Luis Amoroso Mora busca el bienestar social por tal motivo ha presentado estos nuevos mecanismos de apoyo para los comerciantes.

La Feria cuenta con baterías sanitarias móviles y el apoyo interinstitucional del personal de Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato, EMAPA, Consejo Municipal de Seguridad Ciudadana de Ambato, COMSECA, Policía Municipal, Dirección de Tránsito, Transporte y Movilidad, DTTM, EPM-GIDSA con la ubicación de contenedores de basura y el operativo de barrido y Policía Nacional.

Varias son las alternativas que la ciudadanía puede tomar para acceder al sitio, entre ellas las líneas de buses que brindan sus servicios desde las 06H00 hasta las 23H00 entre ellas Cooperativas Tungurahua y Unión (Servicio Express) y Cooperativa Los Libertadores (Línea Cinco); la salida de los trasportes es desde la calle Juan Benigno Vela (Parque 12 de Noviembre).

Víctor Hugo Zurita Carrasco morador del la Avenida Pichincha (Sector el Arbolito) felicita la gestión realizada por la actual administración ***“antes era un caos total con los vehículos fuera de***

nuestros domicilios, no podíamos acceder a ellos, la inseguridad era eminente, el ruido no nos permitía dormir, las esquinas se convertían en basureros” Ambato poco a poco se convierte en una ciudad vanguardista, su expansión es notable y debemos apoyar los cambios; manifestó el ciudadano.

Una de las ferias más importantes de la región está lista para exhibir: barros, hojalata, porcelana, y diversos objetos elaborados con paja, fibras, madera entre otros materiales, las presentaciones artísticas esperan a la ciudadanía del catón y el país entero los días 29 de octubre la Banda Brez Band y Sinamune de Alemania, 03 de noviembre Festival de Dj’s “Armonía y Sol” y finalmente el artista musical Máximo Escalera el 04 de noviembre. (MGP).